



NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

CIENCIA Y TECNOLOGÍA

OPINIÓN

ENTRETENIMIENTO

EN LA VIOLENCIA CONTRA LA NIÑEZ, ¡TODOS SOMOS CULPABLES!

PATRICIA MÉNDEZ VILLALOBOS

Subsecretaria de Información y Comunicación, Partido Liberación Nacional

■ Indignante es una palabra muy leve para tan atroz crimen cometido contra una menor en Desamparados, quien durante varios años sufrió violaciones por parte de "un tío", sin que supuestamente nadie se diera cuenta, no medió el asesinato, gracias a Dios, pero la atribulación que sufrió marcará lamentablemente su vida.

Hoy nos rasgamos vestiduras, hablamos de la barbaridad que es "esto", que cómo es posible que los padres no se dieran cuenta. Pero todos obviamos la responsabilidad, sí, la responsabilidad que todos como sociedad tenemos ante esta ola de violencia que sufre nuestra niñez y adolescencia principalmente.

Somos responsables, somos culpables, por callar cuando vemos señales de algo que no está bien o no es correcto en el comportamiento de un adulto hacia un menor, cuando omitimos y preferimos el silencio para no involucrarnos en una situación "problemática" que "no nos corresponde", pero que cuando sale a la luz pública, somos los primeros en declarar a los cuatro vientos

"¡hace tiempo venía pasando!", "¡Yo vi cuando le daba un beso!", "¡la tocaba de forma incorrecta!", etc., etc., etc. Pero nunca pudimos abrir la boca para decir, para denunciar, para evidenciar la crueldad contra la que aquel menor luchaba constantemente.

¿Qué clase de seres humanos somos? ¿Por qué callamos? Es nuestra niñez la que sola debe defenderse ante una sociedad que cada día se vuelve más inhumana, más insensible. Nos sentamos de brazos cruzados sin buscar o aportar soluciones, vemos cada día en las redes sociales material ofensivo, denigrante y burlesco contra nuestros menores y ¿qué hacemos? Nada, en el mejor de los casos, tenemos la desfachatez de ignorarlo, pero la gran mayoría hasta los comparte en sus redes, hacen masivo aquel material y aumentan sus comentarios pervertidos y enfermizos, como si todo fuera el chiste del día.

Somos culpables, porque no queremos ser partícipes de una solución, mezclarnos en nuestra sociedad e interesarnos por la persona que tenemos al lado y de la que muchas veces comparte con nosotros, pero no sabemos cómo se siente, qué le afecta. Preferimos ignorar si el problema no nos involucra.

Cada día aumentan los crímenes sexuales, el acoso, la violencia, pero nosotros nos desentendemos, al igual que nuestras autoridades; lo que no se denuncia, no existe: increíble que aún se actué así. Dependemos de informes de agencias internacionales para saber qué pasa en nuestro país, la malicia para buscar lo que carcome en nuestra sociedad brilla por su ausencia.

Si queremos, podemos tratar de rescatar a nuestra niñez, involucrarnos más en programas de ayuda y prevención, nuestras autoridades deben implementar más programas preventivos, darle seguimiento, involucrarse activamente, los medios de comunicación igual, las televisoras, mejorar su programación, dejar de saturarnos con sus narcovelos, novelas en fin, todas traen problemáticas que solo sirven para implementar la violencia, en estas incluyo las mal llamadas "para enseñar cómo se puede afrontar el problema...", eso no existe, eso, perdón, es solo basura publicitaria. En fin, es un tema que da mucho para analizar y el espacio no sería suficiente, pero propongámonos hacer la diferencia.

Seamos, por favor, parte de la solución, no parte del problema. En nuestras manos está, nuestra niñez depende de ello.